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Aos seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, com início às nove horas e quatro
minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do Campus São
Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso: Patrícia
Braga Lovatto, do curso de Licenciatura em Educação do Campo, Marcelo Tempel Stumpf, do
curso de Bacharelado em Agroecologia, Gracieli Trentin, do curso de Tecnologia em Gestão
Ambiental, Adriana Paola Paredes Penafiel e Larissa Ferreira Tavares, do curso de Tecnologia
em Gestão de Cooperativas e Cláudia Camila Lara e Rodrigo da Rosa Pereira, do curso de
Licenciatura em Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa; as representantes
titulares dos docentes Carmem Rejane Pacheco Porto e Graziela Rinaldi da Rosa; as
representantes titulares dos técnicos administrativos em educação Larissa Migliavacca
Pacheco e Tatiane Penteado Gonçalves; e a representante titular dos discentes Luana de
Quadros Voss. Representando a direção do Campus registrou-se a presença do professor
Eduardo Saldanha Vogelmann. Registrou-se a ausência justificada da representante titular dos
docentes Janaína Soares Martins Lapuente, da representante suplente dos docentes Berenice
Vahl Vaniel e da representante da direção do Campus Adriana Tourinho Salamoni. O presidente
do conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto da pauta:
INFORMES; ele falou sobre a formatura dos cursos de Agroecologia, Gestão Ambiental e
Gestão de Cooperativas que ocorrerá no dia quinze de julho às dezenove horas. Haverá ensaio
no dia treze de julho e ele contatará a organização e repassará informações para as
coordenações. Após, passou-se ao segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA
NÚMERO QUARENTA E NOVE; a ata, que foi encaminhada aos conselheiros previamente, foi
aprovada por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto da
pauta: ORÇAMENTO DO CAMPUS SLS EM DOIS MIL E VINTE E UM; o presidente explicou
que não haverá orçamento do campus, pois ficará concentrado na Pró-Reitoria de
Planejamento e Administração que fará a distribuição conforme as demandas apresentadas.
Ele explicou sobre como se dá a distribuição do orçamento na universidade e os valores
repassados nos últimos anos, relatou as dificuldades financeiras e as medidas adotadas para
contenção dos gastos. Na sequência foi tratado o quarto ponto da pauta: INDICAÇÃO DOS
REPRESENTANTES DO CAMPUS SLS PARA COMPOR A COMISSÃO DE PROPOSIÇÃO
DO REGIMENTO DO CAMPUS SLS; o presidente explicou que a comissão trabalhará em
conjunto com a comissão do Campus Santa Vitória do Palmar. Ele também explicou como se
deu a consulta aos servidores para a formação da comissão. Relatou que houve apenas a
inscrição da técnica Bruna da Cruz Schneid. Dessa forma, restaram duas vagas de
representantes da categoria docente e um vaga da categoria dos técnicos administrativos em
educação. Após discussão a respeito, os professores Eduardo Saldanha Vogelmann e Graziela
Rinaldi da Rosa se ofereceram para ocupar as vagas destinadas aos docentes. Quanto ao
preenchimento da vaga de representação dos técnicos, foi decidido que a categoria será
novamente consultada por e-mail para manifestação até o dia oito de julho, caso não haja
voluntários, será verificada a possibilidade de sorteio. A indicação da composição final da
comissão será feita por ad referendum e homologada na próxima reunião do Conselho. Por fim,
passou-se ao último ponto da pauta: ASSUNTOS GERAIS; a professora Graziela relatou que
o projeto “Fazendo o bem. Não importa a quem.” está sem recursos. Sendo assim, ela solicitou
apoio para divulgação das ações do projeto e da campanha para arrecadação de material para
confecção de máscaras. Após, o professor Eduardo comentou sobre ataques à universidade e
ao campus sofridos nas redes sociais, em virtude da repercussão causada pela exposição de
uma faixa do sindicato em frente ao prédio um. Ele relatou que a Reitoria foi comunicada e
articulou junto à Secretaria de Comunicação a veiculação de matérias abordando as ações
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positivas desenvolvidas pela universidade no município. Caso haja novas ocorrências de
ataques nas redes sociais ou invasões nas atividades on-line, o professor Eduardo pediu que
sejam relatadas. Em seguida, ele explanou sobre a Acolhida Cidadã e sobre eleição para
direção do Campus, que ocorrerá esse ano. Para encerrar, o presidente apresentou o projeto
que tem levado ao conhecimento de deputados federais e estaduais no intuito de captar
recurso para a construção da nova estrutura do campus. Nada mais havendo a tratar, às nove
horas e cinquenta e três minutos, o presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada
pelo senhor presidente e por mim, Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.

 
 
 

Eduardo Saldanha Vogelmann 
Diretor do Campus São Lourenço do Sul 

Presidente do Conselho
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Secretária do Campus São Lourenço do Sul
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